

# Nachruf

Wir trauern um unsere Mitarbeiterin

## Frau Jocelyne Raketatseheno

die am 16. Oktober 2020 im Alter von 59 Jahren verstarb.

Seit Juli 2010 war Frau Jocelyne Raketatseheno Raumpflegerin im Justizhaus. Als dieses 2015 vom Föderalstaat an die Deutschsprachige Gemeinschaft übertragen wurde, blieb sie dem Haus treu und sorgte weiterhin täglich für die Reinigung der Büro- und Besucherbereiche.

Frau Jocelyne Raketatseheno war eine sehr zuverlässige und diskrete Mitarbeiterin. Sie machte um ihre Leistung kein besonderes Aufheben und war stets da, wenn sie gebraucht wurde.

Sie wird uns in dankbarer Erinnerung bleiben.

Ihrer gesamten Familie gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

Oliver Paasch  
Ministerpräsident der  
Deutschsprachigen Gemeinschaft

Norbert Heukemes  
Generalsekretär des Ministeriums der  
Deutschsprachigen Gemeinschaft